

30 Jahre und kein bisschen leise - auch die Jubiläumsausgabe Haus-Garten-Freizeit stimmt gemeinsam mit der mitteldeutschen handwerksmesse auf den Frühling ein. Das Gelände der neuen Messe in Leipzig wird vom 15. bis 23. Februar zur Einkaufs-, Inspirations- und Erlebnisfläche. Premiere feiert das Handwerkspolitische Forum Ost. Als Partnerland präsentiert sich in diesem Jahr Russland.

Anmoderation:

Über 1000 Aussteller aus 26 Ländern zeigen in Leipzig, wie vielfältig der Frühling aussehen kann. Vom "Grünen Wohnen" über "Handwerk zum Anfassen" bis hin zu Kochvorführungen der "Neuen Landhausküche" präsentiert das Messedoppel HAUS-GARTEN-FREIZEIT und mitteldeutsche handwerksmesse (15. bis 23. Februar) ein buntes Programm. Politische Themen kommen beim "Handwerkspolitischen Forum Ost" der mitteldeutschen Handwerksmesse auf den Tisch. Cornelia Bols berichtet aus Leipzig.

Das Handwerkspolitische Forum Ost ist das erste seiner Art und als solches eine Veranstaltung der Handwerkskammern Sachsen, Sachsen-Anhalt, Berlin, Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern. Hochrangige Gäste diskutieren hier schwerpunktmäßig zum Thema "30 Jahre Handwerksordnung im Osten" und wie zukunftsorientiert diese ist. Auch die für Handwerksbetriebe immer größer werdende Bürokratie im Allgemeinen und die oft gescholtene Bonpflicht im Speziellen würden eine Rolle spielen, hieß es im Vorfeld. Unterhaltsames bietet die mitteldeutsche handwerksmesse mit Schauvorführungen, einer gläsernen Bäckerei und etwa einer Kinderbaustelle für die jüngsten Handwerker. Informationen für künftige Häuslebauer gibts zum Beispiel beim Fachtreffpunkt Bau.